

Compte rendu du CVC/CESC

16 janvier 2018

Membres présents :

De l'établissement	Délégués des parents	Intervenant extérieur
M. Abgrall (Principal Adjoint), Président. Mme Hébert, professeur Français M. Robin, Professeur SVT M. Le Strat, professeur Histoire-géographie Mme Ardois (Infirmière) M. Morvan(CPE) Mme Bouland (ASEN) Mme Le Gac (ASEN) <u>Elèves</u> : Breton Sarah, Leparoux Elouan, Le Pape Jade, Philipp Nora, Billod Louna, Bertrand Fanny	Mme Quelaudren (FCPE)	Mme Queffelec, PIJ M. Ducharneau, PIJ

Ordre du jour :

1) Présentation de la nouvelle équipe du CVC

- ✓ 2 élèves élus en 6^{ème}, 4^{ème},
- ✓ 4 élèves en 3^{ème}
- ✓ Adultes accompagnateurs
- ✓ Election du vice-président

- ✓ Rappel des objectifs du CVC

2) Préparation de l'année 2017-2018

- ✓ Etat des lieux des projets CVC 2016-17
- ✓ Diagnostic des besoins/projets 2017-18
- ✓ Programmation des actions

- ✓ Questions diverses

Compte rendu :

Le CVC, version 2017-18, se réunit pour la première fois suite aux élections du mois d'octobre.

1) Présentation de la nouvelle équipe du CVC

La nouvelle équipe du CVC comprend 2 élèves de 6^{ème}, 4^{ème} et 3^{ème} ainsi que 2 élèves de 3^{ème} SEGPA. Le CVC regrette l'absence de représentants pour le niveau 5^{ème} (aucun volontaire)

Les taux de participations aux élections sont les suivants :

6^{ème} : 53.7% (145 votants sur 270)

4^{ème} : 36.57% (79 votants sur 216)

3^{ème} : 23.1% (49 votants sur 212)

3^{ème} Segpa : 56% (28 votants sur 56)

M. Abgrall rappelle les objectifs du CVC et précise que cette instance a pour but de favoriser la prise de responsabilité des élèves, qu'ils sont décisionnaires et que les adultes présents sont volontaires pour les encadrer. Tous les adultes volontaires n'ont pu se rendre disponible pour cette première réunion.

L'élection du vice-président n'a pu se faire, faute de volontaire. Cette dernière est reportée à la prochaine réunion afin que les élèves aient le temps d'y réfléchir.

2) Préparation de l'année 2017-2018 :

Etat des lieux des projets CVC 2016-17

Un point est fait sur les projets mis en place l'an dernier :

- ✓ Aménagement du hall
- ✓ Commission self
- ✓ Harcèlement
- ✓ Boîte à idée au CDI
- ✓ Vote au conseil d'administration du règlement intérieur du CVC

L'aménagement du Hall est en cours. Les assises, fabriquées par les élèves de Segpa, sont en cours de construction. Il ne reste plus que la peinture à mettre. Ces assises seront ensuite données à M. Monfort, professeur d'arts plastiques, qui les personnalisera avec certaines de ses classes. Ces dernières seront ensuite mises dans le hall, à disposition des élèves.

La commission self n'avait pas pu se réunir l'an dernier du fait des travaux. Elle se mettra en place à la demande des élèves.

Le projet harcèlement avait été évoqué en fin d'année dernière. Un travail sera mis en place avec les élèves dans les prochains mois.

La boîte à idée est en place au CDI. Certaines demandes ont été faites par les élèves et ont été étudiées l'an dernier.

Le règlement intérieur du CVC a été voté lors du conseil d'administration de juin 2016.

Diagnostic des besoins/projets 2017-18 et programmation des actions

Les élèves présents décident de garder les actions suivantes :

- ✓ Aménagement du Hall
Un point sera fait lorsque les assises seront mises en place. Des questions se poseront alors : Utilisation raisonnée ? Conflits engendrés ? Bénéfices collectifs ? Autres ?
- ✓ Lutte contre le harcèlement
Les élèves souhaitent conserver ce thème. Il faudra néanmoins définir les attentes et les moyens pour apporter une réponse efficace à ce problème.
- ✓ Commission self
Les élèves souhaitent surtout aménager l'espace de réception de la cantine. Un travail sera donc fait, en lien avec les équipes de vie scolaire et de cuisine, pour rendre cet espace plus convivial.
- ✓ Segpa
Une demande est faite pour mieux faire connaître la Section Enseignement Général et Professionnel Adapté. Une commission étudiera donc les moyens pour faire connaître cette section, ses élèves qui la font vivre et ses professeurs.

Questions diverses

Une question est posée concernant les jeux dangereux, et notamment le jeu du coup de poing dans l'épaule. Les élèves de 3^{ème} ne connaissent pas ce jeu. Il semble que ce jeu soit plus connu des classes de niveau inférieur et surtout en 6^{ème}. Ce jeu est également connu à l'école primaire.

Une demande sera faite aux professeurs principaux d'évoquer ce jeu lors d'une heure de vie de classe afin de faire prendre conscience aux élèves que donner des coups ne peut pas être un jeu.

L'heure de travail étant écoulée, la réunion est close. Des commissions se réuniront dans les prochaines semaines afin de traiter les points évoqués lors de cette réunion.

La prochaine date de réunion plénière n'a pas été posée mais elle aura lieu rapidement afin de mettre en place les commissions de travail.

Nous remercions tous ceux qui ont participé à cette session.